



Es war Valentinstag und Jochen hatte ausnahmsweise vergessen für Sarah Blumen zu kaufen. Ihre Enttäuschung war riesig. Tränen flossen heiß, die Stimmung war auf dem Nullpunkt. Es herrschte eisiges Schweigen. Sarah verkroch sich im Garten und buddelte die Erde dreimal um. Jochen versteckte sich im Schlafzimmer und schämte sich fürchterlich. Aber was sollte er jetzt noch machen?

Anfang Februar wachsen noch keine Rosen im Garten am Fuße des Pajštún. Plastikblumen würden die Angelegenheit nur noch verschlimmern. Pralinen kamen auch nicht in Frage, da Sarah eine Fastenperiode beschlossen hatte und Süßigkeiten kontraproduktiv wären. Jochen war der Verzweiflung nahe. Was sollte er nur machen? Er beschloss ein Mittagsschläfchen zu halten um danach nach einer Lösung zu suchen.

Jäh wurde Jochen aus seinem Schlummer durch einen Freudenschrei von Sarah geweckt. Ein Blick aus dem Fenster und Jochen sah seine geliebte Frau mit einem riesigen Blumenstrauß in der Hand mitten im Garten stehen. Wieder flossen Tränen; diesmal aber vor Freude, denn das Herz auf dem kleinen Zettelchen an der roten Rose sagte ihr: Jochen hat mich lieb.

Hinter dem Gartenhäuschen lugte BORYNKA VALENTINA verschmitzt hervor. Sie hatte die Situation gerettet und Sarah und Jochen lagen sich in den Armen und waren wieder glücklich wie zuvor.